

OTRO "PAQUETAZO". El anunciado incremento en las tarifas del servicio eléctrico es otro "paquetazo" del Gobierno, que vendrá a afectar la deteriorada economía del pueblo, declaran directivos del Sindicato de la Industria Eléctrica, SIES

Reactivan Programa de Ciruaía Cardiovascular

muerte, se ha formado un comité de médicos para reactivar el programa de cirugía cardiovascular, a ringia cardiovascular, a cardiovascular se inicio en fin de comprar el equipo 1974 por sugerencias de necesario para realizar análisis y operaciones. Así lo afirma el Dr. Juan —Favor pase a la página 31.

Debido a que en el país dor del comité, quien agrediovasculares ocupan el ga que hay muchos pacienquinto lugar como causa de tes en el Hospital Rosales muerte, se ha formado un corazón

El programa de cirugía cardiovascular se inició en 1974 por sugerencias de asesores extranieros, en

Paciente Fallecido Rehusó ser Hospitalizado: ISSS

Tablero Judicial

Se Suicida por

Decepción Amorosa

AHUACHAPAN. Por cuestiones amorosas, el señor Daniel Humberto Cáceres Artero, de 30 años,

se quitó la vida tras ingerir una sustancia veneno-

evidencias de una fuerte depresión en los últimos

Se informa que Cáceres Artero había mostrado

Jose Alex Chavez, quien padecia de insuficiencia renal y murió en el Hospital del Seguro Social en esta capital, el domingo 3, "rehusó ser hospitalizado porque dijo sentirse mejor", afirma la oficina de información del ISSS.

La hermana del falleci-do, Claudia Isabel Chávez, declaró que Chávez no fue

José Alex Chávez, quien atendido de inmediato en esa fecha y que a súplicas de los familiares le aplicaron oxígeno una hora después de su ingreso.

Dice el ISSS que Chávez

era diábetico y que desa-rrolló una insuficiencia renal crónica, la cual le fue tratada por medio de he-

-Favor pase a la página 63.

ULTIMADO. alumno del CETI-POL, Julio César López, fue muerto de un balazo. Se acusa al Sgto. Cristóbal Enrique Meiía.

Con Préstamo Equiparán Hospitales

Equipo quirúrgico hospi-talario cuyo valor es de 15 talario cuyo valor es de 15
millones de colones, será
adquirido con fondos provenientes de un préstamo
otorgado por el Gobierno
de Argentina.

El equipo será utilizado en los hospitales Rosales, Bloom, Maternidad, Bloom, Maternidad, Neumológico, San Juan de

-Favor pase a la página 35.

-Favor pase a la página 31. Rechazan Intento de Gravar Universidades

Las universidades privadas del país no deben ser objeto de impuestos muni-cipales, ya que esos centros de estudios pagan otro tipo de estudios pagan otro tipo de gravamen, señaló el di-putado Jorge A. Jarquin, de ARENA, al rechazar la pretensión de la Alcaldia de San Salvador, de refor-mar la Ley General de Ar-bitrios Municipales con ese

Señaló el Diputado que las autoridades edilicias sólo piensan en allegar fondos a las arcas municipa-les, sin revertir la tributación ciudadana en servicios ni reparar en que las universidades privadas pagan

otra clase de impuesto.
Jarquin, quien es miembro de la Comisión del Interior y Obras Públicas, se-

ñaló a los demás miembros de la misma, que votará en contra de la petición muni-cipal cuando sea puesta a discusión en el pleno legislativo.

Por su parte, el diputado democristiano Arístides Al-

la función educativa de las universidades privadas, pero está de acuerdo en que se les cobre el impuesto, aunque no en la proporción

-Favor pase a la página 54.

Proponen que la Empresa Privada Recolecte Basura

en el Mercado Central v los vecinos de ese lugar no soportan el hedor que provo-ca un promontorio de basura en estado de descompo-sición. Ante la incapacidad de la Alcaldía para resolver el problema, sugieren que alguna empresa priva-da formule oferta de servi-

cios para eliminar periódicamente los desechos.

"Además de pagar a la alcaldía municipal por los servicios que no presta, estariamos dispuestos a pagarle a un empresario particular para que haga este trabajo, como lo están ha-

-Favor pase a la página 39.

Alza Tarifas Eléctricas es Otro "Paquetazo" D.C.

El anunciado incremento de las tarifas del servicio eléctrico es otro "paquetatiano, que vendrá a afectar tiano, que vendrá a afectar más la deteriorada eco-nomía del pueblo, afirman voceros del Sindicato de la Industria Eléctrica de El Salvador (SIES).

Agregan que rechazan enérgicamente cualquier aumento de las tarifas del servicio eléctrico porque endría a agudizar más la difícil situación económica que los salvadoreños viven.

El aumento en las tarifas provocará un incremento de precios en todos los pro-

Conferencias de Neuróticos

rençias, del 15 al 23 del co-rriente, dentro de las celebraciones de su 15° Aniversario que se realizarán de 4 a 7 p.m. en su local, edificio La Marquesa, 4a. plan-ta. Calle Arce y 9a. Avenida Norte 113.

da Norte 113.

La conferencia de este día es "Reseña del Grupo"; el sábado 16, "¿Qué es la neurosis y sus consecuencias?"; el lunes 18, "¿Cómo se desarrolla el proceso de la neurosis?"

Asimismo, el martes 19, "¿Hay una solución?"; miércoles 20, "¿Cómo tramiercoles 20, "¿Como tra-baja el programa de N.A.?''; el jueves 21, "¿Por qué a algunas personas no da resultado el programa de N.A.?''; viernes 22, "Los Tres Legados: recupera-ción, unidad y servicio", y el sábado 23, "El despertar espiritual'

Además, dicen los orga-nizadores, el domingo 24. en el auditorium de la Loteria Nacional se desarro llará una sesión pública diilará una sesión pública di-vulgativa en la cual se de-sarrollarán los siguientes temas: "Una experiencia de la neurosis", "Qué es Neuróticos Anónimos?", "La curva de la enferme-dad mental y emocional", "Capítulo 5to de las leyes", "Neurosis como ge-neradora del delito" y, por último, palabras de agra-decimiento decimiento.

ñalan los entrevistados

nalan los entrevistados.
El temor general, dicen los voceros del sindicato, es que cuando las empresas de energía eléctrica pasen a manos del Estado, los servicios se deteriorarán más, al Igual que en Instituciones como ANDA, Correos y ANTEL.
Los sindicalistas también

rechazan el argumento presentado por el Ministerio de Hacienda, de que las alzas en las tarifas son necesarias para reparar los da-ños causados por los aten-tados terroristas, ya que no es justo que el Gobierno resuelva sus problemas eco-nómicos, agobiando al pue-

-Favor pase a la página 37

Industria Turística Pide a Economía Reformar Lev

Reformas a la Ley de Fo-mento Turístico, pidieron ayer al Ministro de Economía las entidades priva-das y oficiales relacionadas con la industria turística

El grupo "Nueva Vida" había representantes de de Neuróticos Anónimos dores de turismo do la conferençias, del 15 al 22 de la conferençias, del 15 al 22 de la conferençias. venciones de San Salvador v. por el sector oficial, del

Instituto Salvadoreño de Turismo

El Ministro de Economía. Dr. Ricardo Gonzá nomía, Dr. Ricardo Gonzá-lez Camacho, manifestó que la petición de una re-forma a dicha ley tendría que ser presentada tanto al Ministerio de Economía como al de Propaganda. Señaló que existen dos leyes, la ya mencionada y

-Favor pase a la página 63.

Resumen Nacional

POR SU APORTE A LA DEFENSA profesional y por su identificación con la problemática nacional, el Lic. Francisco Linares Campos ha sido seleccionado como "Economista Distinguido" por el Colegio de



Lic. Francisco Linares Campos

Profesionales en Ciencias Eco-nómicas. El Lic. Linares se graduó en la Universidad de El Salvador y ha realizaado estu-dios en el exterior y está dedicado al ejercicio profesional en calidad de Consultor Indepen-diente. La distinción le será entregada en el acto de clausura de la Semana Científico-Cultural, el cual se llevará a cabo este día en el Club Social El Prado.

MIEMBROS DE LA COMISION DE ASUNTOS Territoriales y Comisión de Demarcación de Límites se reunirán con el jurista internacional Dr. Eduardo Jiménez de Aréchaga, a fin de adoptar algunos acuerdos relacionados con la asesoría técnica que éste presta para resolver el diferento limítrofe con Honduras. Durante su reciente visita al país, Jiménez de Aréchaga tuvo la oportunidad de estudiar la documentación y los mapas elaborados por la Di-rección General de Límites de la Cancillería. La Dirección de Límites, a cargo del Dr. Abel Salazar Rodezno, ha enviado al mencionado jurista seis im-portantes documentos que contienen estudios

-Favor pase a la página 37.



NO SOPORTAN HEDENTINA. Más de viente días ha permanecido este promontorio de basura en el Mercado Central. Vendedoras y vecinos hacen un llamado a la Alcaldía democristiana para que recoja los desechos, ya que además de la proliferación de plagas, no se soporta el mal